

# Kleine Spürnasen als große Hoffnung

Jüngste Bildungs-Studien zeigen, dass Naturwissenschaften bei Österr. Schülerinnen und Schülern „unten durch“ sind.



„Der Grundstein für Forscherpersönlichkeiten wird oft im Kindesalter gelegt. Wir möchten über die ‚Spürnasen-Ecke‘ unsere Begeisterung schon den Kindern mitgeben, denn die neugierigen Spürnasen von heute sind die leidenschaftlichen Mitarbeiter von morgen.“, so Tecan GF Dr. M. Reiter. Im Bild die Initiatoren des Projektes Konrad Steiner (li) und Bernadette Unger (ganz re.), Lehrkräfte der HLFS Ursprung sowie Kindergartenleiterin KiGa Moosstraße Eva Nobis und Bgm. Monika Schwaiger (Mitte) mit Kids. Bild: Tecan

Mit einem neuen Projekt wollen zwei Lehrer der HLFS Ursprung dieses Problem nun an der Wurzel packen: Eben wurde im Kindergarten Moosstraße die erste ‚Spürnasen-Ecke‘ eröffnet.

Mit kindgerechten Experimenten soll dort der Forscherlust der Kleinsten Raum gegeben werden. Ermöglicht wurde das Projekt vom Grödiger Medizintechnik-Unternehmen Tecan.

 **TECAN.**



## Tecan - Wer wir sind

Tecan ist ein modernes, international sehr erfolgreiches Unternehmen im Bereich **Medizintechnik**. Mit den von uns entwickelten und produzierten Laborgeräten leisten unsere begeisterten Kunden, z.B. renommierte Wissenschaftler und Life-Science-Firmen, einen entscheidenden Beitrag zur **Gesundheitsforschung**. In Österreich beschäftigt Tecan am Standort Grödiger 180 Mitarbeiter.